



EN SU CUARTA EDICIÓN, EL INAH INVITA A DISFRUTAR DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DE COYOACÁN

- Del 7 al 16 de marzo de 2025, ofrecerá más de 300 títulos y reproducciones, y presentará cuatro novedades editoriales
- Dará descuentos del 25 al 80 por ciento en ejemplares seleccionados

Se aproxima la cuarta edición de la Feria Internacional del Libro de Coyoacán (Filco), por lo que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), órgano de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, ha preparado cuatro presentaciones editoriales y una oferta de más de 300 publicaciones, con descuentos de hasta 80 por ciento en títulos seleccionados, así como piezas del catálogo de reproducciones.

Del 7 al 16 de marzo de 2025, el jardín Plaza Hidalgo, en Coyoacán, Ciudad de México, será el espacio dedicado a la promoción de la lectura, la cultura y la difusión editorial, con Japón como país invitado.

En el stand 72, el público encontrará una selección de novedades editoriales, así como publicaciones académicas y divulgativas sobre antropología, historia y patrimonio. Asimismo, podrán adquirir alguna de las piezas del Taller de Reproducciones, con 35 por ciento de descuento, entre las que destacan el brasero de Culhuacán, objeto ceremonial con forma de maguey, perteneciente al periodo Posclásico Tardío (1200-1500 d.C.), así como una vasija antropomorfa erótica, que retrata el estilo decorativo emblemático de la ciudad prehispánica de Paquimé, en Chihuahua.

Los libros en voz de sus autores

La Filco también será el escenario para la presentación de las publicaciones más recientes del INAH.

El viernes 7, a las 16:00 horas, se comentará el libro [*Sin dios ni ley. Transgresiones en los territorios españoles en América: siglos XVI-XVIII*](#) (2024), cuyo contenido deriva del III



Cultura
Secretaría de Cultura



Coloquio de Cultura Novohispana: Transgresiones en el virreinato durante los siglos XVI-XVIII, celebrado en 2018, en la Dirección de Estudios Históricos (DEH).

Participarán los coordinadores de la obra, Annia González Torres y Adolfo Yunuen Reyes Rodríguez; las investigadoras de la DEH, Leticia Moyola Reina Aoyama y María de Lourdes Villafuerte García, así como la especialista en estudios sobre las crónicas novohispanas, Clementina Battcock, como moderadora; en el Foro Nancy Cárdenas.

Al día siguiente, en ese mismo espacio y en el marco del Día Internacional de la Mujer, se presentará la novedad editorial [*Mujeres del Partido Acción Nacional. Género y militancia en la región fronteriza del norte de México \(1982-1992\)*](#), a las 14:00 horas. La obra aborda la irrupción de este sector poblacional en la política partidaria y los desafíos que enfrentó en un espacio tradicionalmente masculino.

Los comentarios estarán a cargo de la autora Lilia Venegas Aguilera; la investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana, Ana Lau Jaiven, y los historiadores de la DEH, Sergio Hernández Galindo y Delia Salazar Anaya.

El jueves 13, a las 16:00 horas, tocará el turno al libro [*Racismos y xenofobias. Expresiones múltiples dentro y fuera de México*](#) (2024), el cual se compone de siete capítulos que explican las diferencias y coincidencias de ambos conceptos, a través de un análisis interdisciplinario que estudia estos procesos en comunidades indígenas, migrantes, afrodescendientes, de gitanos y de origen asiático.

El texto será comentado por la historiadora del Colegio de Estudios Latinoamericanos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Gabriela Iturralde Nieto; la investigadora del Museo Nacional de las Culturas del Mundo, Dahil Mariana Melgar Tísoc, y la coordinadora de la obra, Cristina Verónica Masferrer León; en el Foro Haruki Murakami.

En el mismo lugar, el sábado 15, el público podrá adentrarse en las páginas de [*Racismo y antirracismo costeño. Memoria, educación y niñez de personas mixtecas y afromexicanas*](#) (2024), a las 15:00 horas, con el acompañamiento de la antropóloga social del Instituto de Investigaciones Antropológicas de la UNAM, Citlali Quecha Reyna.

En estas presentaciones editoriales el INAH ofrecerá descuento de 50 por ciento, para quienes deseen adquirir ejemplares.

